

Muestran video en Londres en el que Floyd suplica a los policías que no lo maten



Londres, 11 ago (RHC) Nuevas imágenes muestran al afroamericano George Floyd suplicando por su vida después de que los agentes policiales le ordenaron que saliera de su automóvil.

En el vídeo, capturado por la cámara corporal de la Policía estadounidense y difundido el lunes por el diario británico *Daily Mirror*, se ve cómo Floyd es arrestado y su rostro aterrorizado mientras el oficial Thomas Lane le apunta con un arma a su cabeza.

El agente le ordena que saliera de su coche luego de acusarlo de que había intentado usar un billete falso de \$ 20 en Mineápolis: “Sr. oficial, por favor no me dispare”, suplica Floyd y explica a Lane que su madre acababa de morir.

Estas escalofriantes imágenes, publicadas por orden de un juez de un tribunal de EEUU, demuestran que Lane y el oficial J. Alexander Kueng acompañan a Floyd al otro lado de la calle e intentan meterlo en la parte trasera de una camioneta de la Policía.

Suplicando a los oficiales que no se está resistiendo, el detenido comienza a sollozar y gritar en voz alta que tiene miedo de subirse a la parte trasera de la camioneta porque es claustrofóbico.

La víctima les dice a los oficiales que “va a morir aquí”, pero ellos hacen oídos sordos a sus ruegos y le obligan a entrar.

La escena más dramática es cuando Floyd termina en la acera con Derek Chauvin arrodillado sobre su cuello durante casi nueve minutos. El afroamericano les dijo a los oficiales que no podía respirar al menos 25 veces.

Los médicos dictaminaron que su muerte, acaecida el 25 de mayo, fue un homicidio después de que una autopsia independiente contradijera una estatal que afirmaba que no había muerto por asfixia sino por “condiciones de salud subyacentes”.

Chauvin, de 44 años, se declaró inocente de los cargos de asesinato en segundo grado y homicidio involuntario.

La muerte de Floyd ha provocado masivas protestas tanto en el país norteamericano como en todo el mundo contra el racismo y la brutalidad policial.

La violencia de la Policía norteamericana, acostumbrada a utilizar balas y fuerza, es la sexta causa de muerte entre los jóvenes afrodescendientes en EEUU De acuerdo con un estudio elaborado por las Universidades de Michigan, Rutgers y Washington, los afroamericanos tienen 2.5 veces más posibilidades de morir a manos de uniformados que los blancos.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/231205-muestran-video-en-londres-en-el-que-floyd-suplica-a-los-policias-que-no-lo-maten>



Radio Habana Cuba